

ENGEL & VÖLKERS

2 Pièces

25 m<sup>2</sup>

Réf. W-02XMCZ

129 000 €

Blonville sur Mer  
Appartement à vendre (14910)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Engel & Völkers Deauville vous propose à la vente, à moins de 100m de la plage, ce deux pièces d'environ 26m<sup>2</sup> (25,43m<sup>2</sup> loi Carrez) entièrement refait à neuf. Ce bien, offrant la possibilité d'une double destination, pourrait également accueillir une activité commerciale ou professionnelle libérale. Il se compose d'une entrée avec rangements, d'un séjour lumineux avec une cuisine aménagée et équipée neuve, d'une chambre avec rangements, d'une salle d'eau avec WC et de rangements. Idéalement situé, à seulement quelques pas des plages et des commerces du centre-ville. Copropriété de 65 lots Charges ...

Engel & Völkers Deauville offers, less than 100 meters from the beach, this superb one-bedroom apartment of approximately 26sqm (25.43sqm Carrez law) has been entirely refurbished and is situated in a lovely position. This property, offering the potential for dual use, could also accommodate a commercial or professional activity. The apartment comprises, an entrance with storage, a bright living room with a newly fitted and equipped kitchen, a bedroom with built-in storage, and a bathroom with WC and additional storage space. Ideally located just steps from the beaches and the town center's ...

**ENGEL&VÖLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

